

# PLAN PILOTO DE FRACKING EN COLOMBIA SE PODRÍA ADELANTAR PARA EL 2022: **ECOPETROL**

🕒 7 horas hace Portal La Noticia



**Ecopetrol** tiene todo listo para el plan piloto de fracking en Colombia en dos sitios: Platero y Kalé, ubicados en el valle medio del Magdalena. El presidente de esta empresa, Felipe Bayona, afirmó que si bien se tiene estimado que las extracciones empiecen en el 2023, se podrían adelantar para 2022 si todo sale bien.

En Kalé, **Ecopetrol** ya presentó los estudios de impacto ambiental, que contiene más de 7.000 folios en las que se están tomando en cuenta más de 200 variables de tipo socioambiental que – para esta empresa- es uno de los estudios más rigurosos que se han hecho en Colombia. Además, ya hay un acercamiento con las comunidades vecinas a las extracciones para que sepan de primera mano qué es lo que se va hacer.

En las exploraciones con fracking –para **Ecopetrol**- hay un potencial muy importante económicamente hablando en cuanto al manejo de «piedra madre» en la obtención de crudo para el país.

«Tenemos que pensar en los próximos 10, 20 y 30 años vamos a seguir utilizando hidrocarburos, vamos a avanzar en fuentes de energía, pero es importante que el país no pierda autosuficiencia (...) por eso es importante, porque el fracking nos da una opción adicional», afirmó Bayona.

Bayona afirmó que en **Ecopetrol** pretende para el 2050 generar cero emisiones de CO2, que se expresa en una reducción de 13.5 millones de toneladas de esta emisión de este componente, con lo cual quieren demostrar que están comprometidos con la ecología y el país. Eso sin contar las otras iniciativas que tiene la empresa con energías renovables y limpias.

Tomado de Caracol radio

Síguenos en nuestras redes sociales

